

Baubericht März 2011

Im Frühjahr beginnen die Arbeiten an Sakristei und Pfarrhaus

Inzwischen funktioniert das Pfarrbüro auf beiden Ebenen an der Notburgastrasse 15 sehr gut. Die meisten von uns haben sich an die gute Verbindung von Kirche und Pfarrbüro gewöhnt; unsere Sekretärinnen können sich über viel Zulauf freuen, und die Pfarrjugend hat für den Rest der Bauzeit ihren Raum im Untergeschoss bezogen.

Im Frühjahr beginnen endlich die Arbeiten an Sakristei und Pfarrhaus, das ja zukünftig zwei Nutzungen ausweisen wird: Hoch- und Tiefparterre werden neben einem Andachtsraum mit vielfältigen Möglichkeiten acht Gruppenräume verschiedener Größe für die verschiedenen Gruppen und Veranstaltungen unserer Pfarrei beherbergen. Im 1. Stock finden Sie dann die Wohnung des Pfarrers, ein Appartement für die (bisher nicht vorhandene) Haushälterin und im Dachgeschoß die Wohnung für die Mesnerfamilie.

Zunächst wird das Dach saniert, damit nach dessen Fertigstellung in einem Zug alle Räume darunter saniert und ausgebaut werden können. Der Architekt geht heute von einer Bauzeit von zwei Jahren aus, so dass wir mit Frühjahr 2013 mit der Fertigstellung rechnen können.

Wir danken allen Pfarrmitgliedern und Freunden von Christkönig für die großzügigen Spenden bisher. Nach der Weihnachtsbriefaktion haben wir die erfreuliche Summe von 74.911,02 EUR zusammen. Aus heutiger Sicht brauchen wir weitere 400.000 EUR als Eigenleistung - wir werden Sie also weiterhin um Ihre Unterstützung bitten müssen, damit wir auch in Zukunft als Pfarrei ein vielfältiges Angebot bieten können.

Ihr KICK-Team und Pfarrer Augustinus Bauer